

5 de Septiembre 1953

Sr. D. Felipe Ruiz Martín
College d'Espagne
Cittè Universitaire
PARIS

Mi querido amigo:

Contesto a tu carta del 26 de Agosto. Nuevamente tengo que darte las gracias por tu simpática amistad, que más de una vez me pone en un aprieto, pues al seguir de modo tan rotundo mis consejos me echas encima una grave responsabilidad. Espero que estaré siempre afortunado en aconsejarte, ya que en todo caso sólo el más vivo deseo de ayudarte induce mis actos y pensamientos.

Después de enterarme de tu opinión sobre la publicación de la primera parte de tu artículo en "Estudios de Historia Moderna" debo decirte que es mi intención mandarlo a la imprenta a primeros de Septiembre, pues en todo caso se hundiría el tercer número por su columna vertebral. Si quieres ayudarme de veras, te ruego prepares en el texto las correcciones imprescindibles. Ya se que esto hiere tus escrúpulos de buen historiador, pero precisamente un artículo en una revista es una aportación de hechos que luego pueden mejorarse en una publicación posterior en forma de libro. Este es el caso de tu artículo. Personalmente creo que poniendo una nota inicial advirtiéndole que su autor está completando en los archivos extranjeros la información que poseía en Simancas, queda archisobradamente salvado tu honor y el de la Revista.

Espero que me contestes a vuelta de correo y si es posible, gastándote unos francos, por avión.

Desde Enero tenemos en nuestra Biblioteca el libro sobre cultura del siglo XVIII a que te refieres en tu carta. Muchas gracias por tu aviso.

Te abraza tu buen amigo,

Firmado: Jaime Vicens